



*Der, den man liebt, ist nicht weit entfernt;
nie weiter als ein Gedanke.*

Herzlichen Dank

In den so schweren Stunden des Abschieds waren wir tief bewegt über die vielen Zeichen der herzlichen und liebevollen Anteilnahme. Es ist tröstend zu erfahren, wie viele Menschen meinem Mann, über alles geliebten Vater, Schwiegervater und unserem allerbesten Opa über den Tod hinaus so viel Wertschätzung, Freundschaft und Anerkennung entgegen brachten, ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben und mit uns trauern.

Winfried Heym

* 6. November 1955

† 25. Juni 2022

Für immer in unseren Herzen:

**Gabriele Heym
Benjamin und Hossei mit Alina, Sofia und Jonas
sowie alle Angehörigen**

Limburg/Runkel, im Juli 2022